



SALZBURG

Faschingskrapfen für Hilfeleistungen

Die erfolgreiche Faschingskrapfenaktion des **Kiwanis-Club Salzburg-Rupertus**, bei der vorrangig am Faschingsdienstag das süße Gebäck auf Bestellung an Salzburger Firmen, Banken und öffentliche Einrichtungen ausgeliefert wird, fand auch in diesem Jahr wieder statt. Rund 22.000 bestellte Faschingskrap-

fen von Salzburger Traditionsbäckereien wurden dabei von den 27 Klubmitgliedern unter strengen Hygienemaßnahmen ausgeliefert. Mit dem Spendenerlös können vor allem Alleinerziehende, Kinder und Familien, die mit der Miete in Rückstand sind, unterstützt werden.

BILD: SWITZER